

# EL ADELANTADO DE SEGOVIA

Diario de información y de intereses generales y locales

SUBSCRIPCIÓN:

Segovia, mes, 1 peseta.—Fuera, trimestre, 3, 50

Director: Rufino Cano de Rueda

Administración:  
Isabel la Católica, número 8,  
Redacción e Imprenta:  
San Agustín, núm. 7.

Apartado núm. 11

SERVICIO ESPECIAL TELEGRÁFICO Y TELEFÓNICO.—MERCADOS.—PUBLICIDAD

Teléfono núm. 25



Duodécimo aniversario

LA SEÑORA

Doña María de la Asunción de Mascaró

Y DEL HIERRO

Falleció en Segovia el día 15 de Octubre de 1895

D. E. P.

Se celebrarán misas por el alma de la expresada señora en las iglesias de San Martín y San Millán, de Segovia, el día 15 del actual.

Suplica su hermano Tomás á las personas piadosas encomienden á Dios en sus oraciones á esta señora.

## DE MARRUECOS

Las cancellerías en acción

La llegada de la embajada francesa á Rabat y la próxima visita de la española, revisten importancia, pues el viaje de ambas expediciones tiene por objeto activar las negociaciones llevadas á cabo por las cancellerías europeas á partir del 5 de agosto último, á fin de garantizar en forma efectiva los intereses de la civilización en Marruecos. Es preciso, pues, no perder de vista los detalles que van saliendo á la superficie á medida que las negociaciones avanzan, si se quiere formar juicio acerca de sus probables resultados, porque no hay que aspirar á conocer por conductos directos la labor, dada la reserva con que lo mismo los funcionarios de la corte del sultán, que los diplomáticos europeos habrán de proceder.

No deben esperarse sorpresas desagradables en la tramitación del encargo que llevan cerca del soberano marroquí los representantes de Francia y España, pues tanto éste como sus consejeros no opondrán dilaciones ni obstáculos al cumplimiento del protocolo de Algeciras, puesto que el sultán necesita el apoyo de las naciones del viejo continente para afirmar en lo posible su soberanía vacilante.

TRIBUNA LIBRE

## Descanso dominical

Un conocido comerciante segoviano nos ruega la inserción del siguiente artículo, á lo cual accedemos gustosos, inspirándonos en la mayor imparcialidad, y firmes en nuestro propósito de adoger en estas columnas todas las opiniones honradamente ex-

puestas y que entrañen para Segovia un interés general.

«Cuando los comerciantes é industriales de Segovia ya habían olvidado que la ley de 3 de Marzo se había dado para cumplirla, por considerarse incluidos en el último párrafo del art. 9.º del Reglamento, inserto en la «Gaceta» de 21 de Abril de 1905, que dice: «Los mercados, las ferias y romerías, en los sitios, días y horas en que por tradición costumbre se celebren, etc.», el señor Gobernador civil de la provincia, por órdenes recibidas—según tenemos entendido—del señor ministro de la Gobernación, manda que se cumpla con todo rigor la ley del descanso dominical.

No hemos de discutir el cumplimiento de la orden dada, pues las órdenes emanadas de la autoridad deben cumplirse; pero estas deben ser generales, y como no todos—aunque tengamos la obligación de ello—las leemos y menos sabemos interpretarlas, es conveniente explicarlas para saber qué comercios pueden estar abiertos y hasta qué hora, y dentro de estos mismos establecimientos los artículos que se puedan vender, pues se da el caso de que en las confiterías y pastelerías pueden estar abiertas pero no pueden vender más que los artículos elaborados en la casa; las droguerías, que pueden abrir hasta las doce y no venden más artículos que los especiales de su comercio, y otros casos que existen dentro del reglamento, y que son desconocidos para quien ha de cumplirlos; por lo cual creemos conveniente deben publicarse estas prescripciones con más extensión, para no darse el caso, como ocurrió el domingo, de que se hicieran cerrar tiendas que como las de comestibles y otras, pueden estar abiertas, no hasta las once, á cuya hora se las obligó cerrar, sino hasta las doce, y las pescaderías hasta las dos.

Debe hacerse esta aclaración, si no se quiere que algunos, por ignorancia, no cumplan con la ley y caigan en la pena que ésta señala.

También debe el señor Gobernador obligar á que en los pueblos de la provincia se cumpla la ley, pues el domingo último no lo hicieron así, y esto perjudicará grandemente al comercio de la capital, porque hay pueblos donde tienen bien surtidos los comercios, y de las localidades inmediatas, sabiendo que en Segovia no se abre los domingos, acudirán á comprar allí.

Hágase iguales á todos para cumplir los preceptos legislativos, mientras las comisiones nombradas trabajan en Madrid para que se considere á Segovia excluido de la ley del descanso, atendiendo á las razones que para ello se invocan.

N.º

## Boda del infante D. Carlos

El duque de Orleans está haciendo construir un hermoso palacio en Evesham, cerca de Wood Norton, y en el que se aposentarán los invitados á la próxima boda de la princesa Luisa. Ha dirigido las obras un eminente arquitecto francés, autor de los planos de la villa.

El duque de Orleans y su madre, la condesa de París, llegarán á Wood Norton dentro de quince días, con objeto de inspeccionar los preparativos para la ceremonia nupcial. En unión de la condesa irán á Wood Morton los duques de Aosta y de Buisa, quienes permanecerán en dicha posesión hasta después de celebrarse la boda de la princesa Luisa con el infante don Carlos.

## EN EL AYUNTAMIENTO

### Sesión de anoche

Estaba anunciada para las siete en punto de la noche y dió principio, en segunda citación, á las ocho menos cinco minutos bajo la presidencia del señor Alcalde.

Sin que los periódicos oficiales publiquen disposición alguna que afecte á este Municipio, se dá lectura al acta de la sesión anterior, que es aprobada sin discusión, y se despachan los asuntos siguientes puestos á la

### Orden del día

#### Socorros

Lucía Sancho, que vive en la calle de Escuderos, número 13, solicita se la abonen quince días en vez de nueve que devengados su difunto marido, que era guarda de consumos.

Se acuerda concederle 35 pesetas, siempre que renuncie á los nueve días devengados por su marido.

—La Junta de socorros del pueblo de Utiel (Valencia), solicita de la Corporación un pequeño auxilio, á consecuencia de la inundación habida en aquel pueblo días pasados, habiendo quedado todos los vecinos en la mayor miseria.

Se lamenta el Ayuntamiento de lo ocurrido, y acuerda pase á la comisión de Gobierno para su estudio.

#### Solicitud

La presentan los practicantes de la Casa de Socorro, don Miguel Salazar y don Zenón Gómez, solicitando se les conceda una gratificación anual, pues dada la escasez de sueldo que tienen, y sin poder dedicar á otra cosa, no pueden seguir desempeñando el cargo por las razones que de palabra pueden dar.

Se acuerda pase á la comisión correspondiente para su estudio y se llame además á los interesados para oírlos.

#### Empadronamiento

Se le concede á don Ceclilio Sánchez Iglesias, domiciliado en la calle de la Parra, número 3.

#### Cañería de presión

Las comisiones de la de Fomento, sección primera é Industrias, aprueban lo propuesto por el señor Arquitecto municipal, para continuar las obras de la cañería de presión hasta los Depósitos.

Así se acuerda.

#### Arbolado

El Director de arbolado propone se compongan todas las herramientas del jardín botánico, que emplean para los árboles, siendo su importe total de 115 pesetas.

Se acuerda la recomposición y que se pague del capítulo de imprevistos.

#### Mercados de agua

Las solicitan:

D. Fermín Bausa, para su casa de la Plaza Mayor, núm. 2, medio cuartillo de agua fontanero.

—D. Eulogio Martín Higuera, Presidente del Casino de la Unión, y en representación de éste, medio cuartillo, y

—D. Leandro de Orduña, para su casa de la calle del Pozuelo, un cuartillo.

▲ todos ellos les son concedidas.

#### Servicio especial de agua

Don Gerónimo Calvo, Jefe de Reserva, en

INFORMACIÓN GRÁFICA

## COMO CASTIGAN FUERA



El grabado adjunto representa los rigores del hard labour, en Inglaterra, donde los penados han de mover por fuerza la rueda infernal. Es un suplicio horrible. Un subir incesante é inabarcable que agota toda energía.

En la parte inferior se reproduce la aplicación de la justicia tal como se practica en Wilmington (Estados Unidos); el suplicio de la carga ó del cepo, y el del látigo.

Los periódicos franceses los han ofrecido á sus lectores con motivo del indulto de Sculland, comparando ese régimen de los sajones con la dureza que quiere introducir en la represión de los delitos en Francia.

Difícil es, y así lo ha reconocido el último congreso médico celebrado en Suiza, determinar donde empieza el enfermo y donde acaba el criminal; pero aún á trusque de que quede un delito sin castigo es preferible que así sea á que por rigores de la ley con mil penados en justicia sufra un inocen-

te tan terribles degradaciones y torturas. Ya que no puede repararse casi nunca el mal que han cometido los delinquentes, prevengase en ellos mismos una posible repetición de su crimen y modifíquese de tal modo que se mejoren y perfeccionen para sí, ya que no puedan corregirse y perfeccionarse para sus convecinos en sociedad.

Damado impresionables nuestros vecinos, y desgraciadamente muy alarmados en sus pesimismo por los grandes casos de crímenes contra la criatura, y las repetidas hazañas de las apaches, olvidando las conquistas obtenidas por la evolución del Derecho penal, y del moderno régimen penitenciario, piden la implantación de esas bárbaras penas, que aplican por igual Inglaterra y los Estados Unidos á los grandes delinquentes, que por la propia enormidad de sus delitos están más allá del castigo y la represión y mucho más cerca de la clínica que del patíbulo.

nombre del Jefe de estación de esta capital, solicita la cantidad de «veinte» cuartillos de agua fontanero, para la estación, pidiendo en la instancia, que no les falte nunca el agua, por lo menos lo necesario para las máquinas y que en tiempo de escasez, se les dé el agua que necesitan para las locomotoras, si no se quiere con esto perjudicar á Segovia, pues este año por falta de agua, la Empresa de los caminos de hierro del Norte, tuvo que suprimir el paso de varios trenes por esta estación; lo cual no hará en lo sucesivo, si el agua no falta.

El señor Arquitecto emite dictamen favorable, concediendo los veinte cuartillos que piden ó sean 10) litros por minuto y que se procure no faltar el agua, sobre todo en tiempo de escasez, como se solicita.

También propone el señor Arquitecto que abone la Empresa 50 pesetas anuales por cuartillo ó sean 1.000 pesetas por los 20.

La comisión correspondiente también emite dictamen favorable y en igual sentido que el señor Arquitecto.

Queda aprobado en todas sus partes según se propone.

#### Cuenta por siniestro

Se presenta la cuenta de los gastos causados en la extinción del incendio del monte «Cotera de León» (Espinar).

Las pérdidas ocasionadas han sido de unas 6.199,77 pesetas, habiéndose quemado 400 pimpollos, 25 hectáreas de terreno y unos 2.000 pinos.

El fuego tuvo lugar en los días 19 y 20 del mes pasado, y fué producido por las chispas de la máquina del tren rápido núm. 9, según se pudo comprobar.

Se acuerda pague el Ayuntamiento de esta capital la mitad de los gastos por extinguir el fuego y que la otra mitad, más todas las pérdidas sufridas, que las pague la compañía de los Ferrocarriles, puesto que por su culpa ha sido el siniestro.

#### Horno de pastelería

D. Fermín Bausa Gómez, solicita permiso para ejecutar las obras necesarias para la instalación en su casa de la Plaza Mayor 2, de un horno de pastelería y abrir un hueco para colocar una reja en la acera de enfrente á su casa.

El señor Arquitecto y la comisión de Fomento, sección 1.ª, informan favorablemente, pero sujetándose en un todo á las rigurosas Ordenanzas municipales y al artículo 2.º de las mismas.

Se aprueba el informe.

#### Obras

D. Leandro Orduña, solicita el correspondiente permiso para ejecutar las obras de un estable en la calle del Pozuelo, núm. 1.

#### Instancias

D. Julio de la Torre Bartolomé, solicita se le conceda la introducción, libre de derechos de consumos anuales, de 100 litros de alcohol de 95 grados centesimales, para la elaboración de productos farmacéuticos.

—Doña Victoriana Velasco, viuda de Moreno, también solicita lo mismo, para la introducción de 95 litros de alcohol de 95 grados centesimales, para igual uso.

Se acuerda concederle á las dos.

#### Petición denegada

D. Julián González Calvo, Jefe del Resguardo de Consumos, en instancia dirigida con fecha 10 de Agosto solicitaba se le concediera una cantidad mensual para atender al sostenimiento de un caballo, á fin de poder prestar mejor el servicio.

La comisión correspondiente informa desfavorablemente, desechando la solicitud.

#### Oleo

El señor Director de la Academia de Artillería don Gabriel Vidal, remite atento oficio invitado al Ayuntamiento al solemnne acto de la jera de la bandera de los nuevos alumnos, que tendrá lugar el próximo domingo á las once de la mañana.

Se acuerda darle las gracias y que se nombre á la comisión de Gobierno interior para que asista, presidida por el Alcalde, y además que se ayude á todos los Concejalos por si quieren acudir al acto.

#### Los Juegos florales de Lugo

Se dá lectura al siguiente telegrama dirigido por el señor Alcalde de Lugo á la Segovia:

«Felicito nombre pueblo á esa ilustre ciudad, triunfo Juegos florales, poeta Rodas. Por unanimidad y sin discusión alguna, se acuerda conste en acta el triunfo conq-



**OPTICA**

En la acreditada Relojería de Dámaso Barrio, Plaza Mayor, núm. 8, se ha establecido una escuela de óptica, la cual pone á disposición del público en general. Anteojos y lentes de todas clases, armaduras sueltas, cristales rocos, precisión, rapidez, primera y corriente.

**Precios sin competencia**  
**Soportales de la Plaza Mayor, 8.**

Mañana se cumple el duodécimo aniversario del fallecimiento de la respetable y virtuosa señora doña María de la Asunción de Mascaró y del Hierro, marquesa viuda de Lozoya.

El Tribunal de la Audiencia provincial y Juzgado instructor de la capital, han girado hoy la reglamentaria visita de cárceles.

**Juzgado Municipal**  
**Registro civil**  
Se ha inscrito la partida de nacimiento de la niña Francisca Benito Pascual.  
Defunciones, la de Sotero Tejedor Herrero, de 45 años, casado.

Hoy han contraído matrimonio en la iglesia de Millán, Angel Zúñiga Andrés, de 23 años, y Jacinta López Calvo, de 25, ambos solteros.

**Minas renunciadas**  
Ha sido admitida á don Enrique Rodríguez Buendía, vecino de Ayllón, la renuncia de las minas «Santa Bárbara» y «San Miguel», radicantes en término de Riofrio de Rianza.

**Traslado**  
El oficial de quinta clase con destino en esta Intervención D. Manuel Madueño y Gutiérrez, ha sido trasladado con igual cargo, á la Tesorería de Hacienda de Soria.

**Música**  
Mañana, de tres á cinco, interpretará la banda de la Academia de Arteria el siguiente programa, en el paseo del Salón, si el tiempo lo permite.

**Primera parte**  
El ingeniero, pasodoble.—Roig.  
Ecos del harem, capricho.—Farfán.  
Linda, gavota.—L. Martín.

**Segunda parte**  
Una diamela, serenata andaluza.—Farfán.  
Pagliacci primera, fantasía de la ópera.—Leoncavallo.  
Bajo la doble aguja, pasodoble.—Wagner.

Jaquecas, neuralgias, dolores de muelas y nerviosas, se curan en el acto con la Migrainina Sacristán.  
Seis reales caja.

**Diario religioso**

**Santos para mañana**  
San Fausto.

**Cultos**  
En Corpus.—De seis á siete de la tarde, ejercicio del Culto diario al Santísimo Sacramento.  
—En la Catedral á las cuatro de la tarde, Rosario con manifiesto y letanía cantada.  
—En las Carmelitas Descalzas (Plazuela de Alfonso XII), continúa la novena á Santa Teresa de Jesús predicando un padre Dominicano.  
—En las Dominicas, á las cinco, exposición de S. D. M., estación al Santísimo, reserva y salve cantada.  
—En San Gabriel á las cinco, exposición mayor y rezo de la visitación al Santísimo, rosario, novena, sermón á cargo de los PP. de la comunidad y reserva.  
—En las demás parroquias, rosario á las tres de la tarde.

**Mercados**

**SEGOVIA**  
El precio del grano en paneras es el siguiente:  
Trigo, 47 reales fanega de 94 libras.  
Cebada, 25 y 26 id. id. las 70 libras.  
Centeno, 30 á 32 id. id.  
Algarrobas, á 35 id. id.

**AREVALO**  
Se cotizó el trigo á 47 1/2 reales las 94 libras castellanas.  
Centeno, 32 á 33 id.  
Cebada, 27 á 28 id.  
Algarrobas, á 35 á 37 id. id.  
Casióclase la entrada de trigo en 1200 fanegas.

Tendencias del mercado sostenido.  
Temporal de frío y lluvias.  
**PENAFIEL**  
Los precios que han regido en este mercado han sido los siguientes:  
Trigo á 48'50 reales fanega de 94 libras.  
Centeno, 32'00 reales.  
Cebada, precio de ventajón los Almacenes del Puente, á 30'00 reales.

**VALLADOLID**  
Las entradas de granos verificadas en el día de hoy, han sido las siguientes:  
En el Canal.—400 fanegas de trigo que se cotiza á 49'50 reales las 94 libras.  
Almacenes del Arco.—Han entrado 100 fanegas de trigo, que se pagaron á 49'50 reales las 94 libras.  
Entraron 100 fanegas de centeno que se pagaron á 35'00 reales las 90 libras.  
Tendencia del mercado firme.  
**MEDINA DEL CAMPO**  
Los precios que han regido en este mercado han sido los siguientes:  
Han entrado 300 fanegas de trigo vendiéndose á 48'00 reales las 94 libras.

**Alcance de Madrid**

(Por teléfono) 5 tarde.

**De Marina**

Según manifestaciones del general Ferrándiz, el día 20 se celebrará la subasta para las obras del antedique de la Carraca.

—Hoy se ha despedido del ministro de Marina al vicealmirante Cámara, que sale para Cádiz y Málaga.

—Han zarpado el «Destructor» y el «Carlos V» para Tánger y demás puertos marroquíes.

**Lineas telefónicas**

Probablemente el martes, publicará la «Gaceta» la subasta de las comunicaciones telefónicas y radiográficas, en las distintas zonas de la península.

**Entrevistas**

Esta mañana ha visitado al general Ferrándiz el diputado á Cortes por Cadiz, señor La Viesca, para tratar de asuntos que afectan á aquel distrito.

—También el duque de Veragua ha visitado hoy, como presidente de la Asociación de ganaderos, al ministro de Fomento, con objeto de interesarle en la importación del ganado vacuno procedente de la Argentina.

**Los solidarios**

En una de las secciones del Congreso se han reunido esta mañana los diputados solidarios, con objeto de ocuparse de la campaña parlamentaria.

**Sospechoso suicida**

A última hora de la tarde de ayer, fueron detenidos por la policia, dos individuos de nacionalidad italiana, por sospecharse fueran anarquistas.

Dichos sujetos quedaron detenidos en una habitación del Gobierno civil y esta mañana, uno de ellos en un descuido de los guardianes, se dirigió al balcón, lanzándose por él á la calle.

El golpe recibido sobre el pavimento fué violentísimo, quedando cadáver el indicado individuo.

Sometido á interrogatorio el otro, se confirma que es anarquista.

**El Alcalde de Castellón**

El Alcalde de Castellón, señor Expresati, ha sido llamado á Madrid por el ministro de la Gobernación, para informarle sobre los sucesos que en aquella capital vienen desarrollándose.

**Congreso**

El aspecto de esta Cámara es hoy de mayor desanimación que en días anteriores.

A las tres y media, que era ya algo más crecido el número de diputados que allí se encontraban, declaró abierta la sesión el señor Dato.

En el banco azul se encontraban los ministros de la Goberna-

ción, Gracia y Justicia y Fomento.

Se formulan algunos ruegos de escaso interés y queda aprobada el acta y son aprobados también varios dictámenes de a comisión de actas.

Al retirarnos del Congreso no se había tratado asunto alguno de interés general.

**BOLSA**

COTIZACIÓN DE HOY

Interior..... 81'85  
Amortizable al 5 por 100... 101'30  
Acciones del Banco..... 456'50  
Acciones de Tabacos..... 406'50

**CAMBIOS**

París á la vista..... 12'10  
Londres á la vista..... 00 00  
G. Cano.

**Molassin**

Alimento concentrado é higiénico, el mejor y más económico para caballos, mulas, bueyes, cerdos, ovejas, cabras, gallinas, etc.

Se vende á 10 pesetas 50 céntimo, el saco de 50 kilos, en Nava de la Asunción y Moraleja de Coca, por Casto Casado Galindo.

**Se vende**

una Casa sita en esta Ciudad, calle de San Frutos, núm. 11.  
Razón, Leones, 40, pral.

**COCHE DE PUNTO**

Se alquila á precios muy económicos un bonito clarens, para viajes y paseos.

A dos leguas de Segovia, con cuatro asientos, 7 pesetas.  
Razon: San Francisco, núm. 50, y Plaza Mayor, Pescadería de «El Maragato».

**Traspaso**

de una taberna en la calle de San Francisco, num. 5.

Tiene todos los enseres necesarios, agua corriente y habitación.

Darán razón, en la administración de este periódico.

**Polonio de Lucas ORDINARIO DE SEGOVIA A MADRID**

Se ofrece para cuantos encargos se sean confiados, en la seguridad que serán atendidos con la puntualidad

que lo viene haciendo, desde hace seis años.

En Segovia: calle de la Herrería, número 3, antigua taberna del Patín,  
En Madrid: 7 de Julio, número 3, Sastrería de Valentín Alvaro.

**Sangre desecada**

Es el abono que da mejor resultado en esta provincia.

Para pedidos, dirigirse: Don Antonio Escorial, Segovia.

**A los Secretarios**

Se halla de venta en la antigua librería de D. Felix Rueda los impresos necesarios para la formación de los repartos de rústica y urbana, padrón de edificios y solares, lista obratoria y presupuesto municipal, así como también toda la modelación completa para el servicio de los ayuntamientos.  
Juan Bravo, núm. 20.

**VENTA**

Se hace de una yegua de 7 años de edad, alzada 7 cuartas y 6 dedos y preñada de los caballos del Estado.

Informará Luis Domingo, de Turégano.

**Se vende**

una tartana nueva enganchada con caballo de cinco años.

Arreos á la inglesa.

Para informarse, en la administración de este periódico.

**TERCER NEGOCIO**

A los parroquianos del Comercio de Tejidos

**CARLOS TABLADA**

CALLE DE CERVANTES, 38.—SEGOVIA

A cobrar los vales del día 19 de septiembre

Esta casa lleva ya tres meses regalando la venta un día cada mes, y continúa haciendo estos mismos beneficios á todos los que le honren con sus compras.

Se ha recibido un grandioso surtido en géneros de invierno, en altas novedades para señoras, á precios sumamente baratos.

Especialidad en Tapabocas, Mantones, Chales, Toquillas, Pelerinas, Franelas y Pañetes para vestidos, Franelas y Piques para camisas, Chalecos de Bayona, Géneros de punto para señoras caballeros y niños.

En todo un grandioso y variado surtido, y dibujos, alta novedad precios sumamente baratos.

**No dejéis de visitar esta casa**

Encontraréis grandes beneficios en las compras.

que he quebrantado mis votos sólo por un momento de deleite mundano? ¡Ah...

Diciendo esto, sus ojos salieron de sus órbitas, alzó ambas manos al cielo, y pareció como arrobada y fuera de sí algún tiempo. Poco después dobló las rodillas delante del crucifijo, oró, besó la tierra y dió muestras de un verdadero arrepentimiento, y sintiéndose más tranquila se levantó de nuevo y se acercó á Leonor, que había contemplado su éxtasis en silencio.

—Es preciso que nos separemos, dijo con el acento melancólico que daba algunas veces á sus palabras; es preciso: yo cometería un pecado imperdonable si te tuviese más tiempo conmigo, y por otra parte, tú tienes un hermano que te ha buscado con ansia, y que ahora más que nunca necesita de tu cuidado. Tienes cien lanzas en tu castillo que te defenderán de tus enemigos, y no te has obligado como yo á vivir sola, y á olvidar y á ser olvidada de tus enemigos.

**Finca de El Terminiño**

Ha dado comienzo la venta de uva moscatel y tempranillo en el sitio de costumbre.

**Veladas literarias**

Libro de lectura para las escuelas declarado de texto, por don Leopoldo Casero Sánchez. De venta en la librería de don Félix Rueda, Juan Bravo, número 20, y en la Administración de este periódico, al precio de nueve pesetas la docena

Con la «Pomada Laso» se curan rápidamente todas las enfermedades de los pechos que generalmente padecen las mujeres recién paridas, y con la «Crema Laso» el humor herpético y hermosa el cutis: 4 y 6 reales caja.

Único depósito, Costanilla de Santiago, 6, principal, derecha, Madrid.



**Profesora de piano**

Se ofrece para dar lecciones en su casa y á domicilio.  
Se informará en la administración de este periódico.

delicias de la amistad. ¡Dichosos aquellos que sin pecar, ni faltar á los votos que contrajeron, pueden desahogar su alma en la de su amigo, y sentir caer en su corazón herido gota á gota el bálsamo suavísimo del consuelo! Pero yo, añadió empujando de sí á Leonor, y como horrorizándose de sí misma, yo he atraído sobre mí la maldición de un Dios colérico contra el perjurio. La amistad en mí es un crimen; yo he jurado olvidar el mundo, olvidarme hasta de mi existencia. ¡Infeliz! ¡Infeliz! ¡Yo he quebrantado mis votos! ¡Ah, hermano mío! ¡Yo que los hice por tí, como si yo no tuviera nada que reconvenirme! El Señor ha castigado mi orgullo y debilidad. ¡Y tú también, Leonor, tú quieres sacrificarte por mí, y tomar parte en mis miserias y penitencias!... Dulce, dulcísimo sería para mí, sin duda, tener conmigo quien comprendiese la voz de mi corazón... Dios mío, recibe benigno esta privación, la más cruel

# SECCION DE ANUNCIOS

## EMULSION MADAL

### Gran fotografia-Victoria-11

El antiguo gabinete fotogrfico establecido en la calle de la Victoria, nm. 11, ha abierto de nuevo sus puertas al pblico, estando al frente de todos los trabajos el acreditado y conocido operador de Madrid seor Carrascosa, quien se propone dar  conocer en esta capital y  precios un 50 por 100 ms barato que nadie, los ltimos adelantos en fotografa, la naturalidad, la elegancia y la especialidad en Oitratos, Platinos, ampliaciones, reproducciones, fotominiaturas y toda clase de trabajos, y procedimientos empleados hasta hoy, en este arte son los que le han valido la popularidad, y el crdito que goza en la Corte, el seor Carrascosa.

Retratos  diez cntimos.

Postales, media docena 3 pesetas.

Grupos baratsimos.

Retratos kilomtricos, entregados en el acto.

Especialidad en retratos de nios.

Esta casa responde de todos los trabajos, y se ofrece para fuera del establecimiento tanto durante el da como la noche. Tambin se encarga para la comodidad de los aficionados del revelaje tiraje de positivas y de la enseanza de procedimientos  precio sumamente econmicos.

No confundirse: Victoria, 11, la ms antigua de la capital.

### Aguas minero-medicinales

## DE LA COLONIA "LA ALISEDA,"

PROVINCIA DE JAN

Altura sobre el nivel del mar: 700 metros. Temporadas: de 15 de Abril  30 de Junio y de 1. de Septiembre  15 de Noviembre

Propiedad del Excmo. Sr. D. Jos Salmern y Amat  
Manantial de San Jos Manantial de "La Salud"

No tiene rival; despende en 24 horas 20.365,62 litros de agua y un caudal de agua de 273.024 litros en dichas 24 horas y con grandes elementos radioactivos.

Conocidos son los efectos prodigiosos de estas aguas en la mayor parte de las enfermedades del aparato respiratorio, como son: catarros de laringe y bronquiales, aunque estn sostenidos por lesiones cardacas, infartos pulmonales, enfisemas, bronquitis, tsias, predisposicin tuberculosa  tuberculosis incipiente, tisis bacilar en primero y segundo perodo.

Las propiedades radioactivas de las Aguas de "La Aliseda", evidenciadas en anlisis escurupulosos garantizan su extraordinaria eficacia.

#### CLIMATOTERAPIA

El clima de la Aliseda es de Montaa. La Cordillera Marinica lo defiende de los aires del N. Los frondosos montes de escasa altura; los pintorescos valles; el aire embalsamado por multitud de plantas aromticas de la familia de las labiadas; el suelo permeable y duro; la poca humedad atmosfrica y la altitud sobre el nivel del mar, son los principales factores de aquel clima tnico y del delicioso panorama que tanto alegra el espritu del enfermo.

La cura del aire que all se hace constantemente, unida  la accin de sus notables aguas azoadas, ocasionan muchas curaciones que parecen milagrosas.

TEMPORADAS OFICIALES.—Desde 15 de Abril  30 de Junio y desde 1. de Septiembre  15 de Noviembre. Coches  los trenes mixtos  la Estacin de Santa Elena (Ferrocarril de Madrid  Sevilla), sin necesidad de avisar.—Fonda de las primeras de Espaa y Restaurant sin alteracin de precios.—Ofs.—Duchas.—Correo diario.—Misa los das festivos en la Capilla del Establecimiento.—Casas particulares de alquiler para los que deseen hacer en ellas mismas de comer,  vivir independientes.

## Interesante

7, Plaza Mayor, 7, piso bajo

Todos los das de ocho de la maana  seis de la tarde, retratar el reputado fotogrfo Montes, en su nueva instalacin, Plaza Mayor, nmero 7, al lado del estanco.

Sombrerera y Zapatera

## CLAUDIO MORENO,

Plaza del Corpus, 10  
Grandes surtidos en sombreros y gorras de todas clases y precios  
EFECTOS PARA MILITARES  
Completo surtido en las diferentes clases de calzado, desde lo ms superior hasta lo ms corriente y econmico.  
Todo  precios muy convenientes

FOLLETIN DE EL ADELANTADO. 403

mujer dbil que los aterr con solo una mscara como si hubiese llevado consigo un ejrcito poderoso.

—Oh! S, exclam Leonor, yo te debo ms que la vida, puesto que te debo mi honra. Tu que te expusiste tanto por m, cmo podr yo pagarte?

—Leonor, dijo Elvira con tono solemne, no blasfemes, solo al que vela sin cesar sobre los oprimitos debes tu salvacin;  l debes dar gracias en tus oraciones. Yo fui la mano de que te vali en su benignidad, y no corri riesgo alguno, cubierta, como iba, con el escudo de su omnipotencia.

—Pues bien, la respondi Leonor, yo aqu contigo se las tributar, y mis oraciones, juntamente con las tuyas, volarn hasta su trono como una nube de aromas. Tu boca ms pura que la ma...

—Leonor, interrumpi su amiga, no adules mi vanidad; yo soy un vil gusano como t delante del Altsimo. Qun osa hablar delante de l de pureza? yo

Es mejor que Scott y similares, por ser nica que contiene 80 por 100 de hgado de bacalao de Noruega Laffont todo asimilable. Usando aceite sin emulsionar, no se tolera bien y se pierde por vas intestinales. Reconstituyente nios, adultos, viejos; consucin, convalecencia, clorosis, embargo, lactancia; tos, tisis, escrfulas, raquitismo, anemia, etc. Lo certifican eminentes doctores y colegios mdico y farmacutico de Barcelona. Medalla de plata, Farmacias y Drogueras.

## Paos y Confecciones

## EUGENIO NONIDE

8, Juan Bravo, 8,

Venta de paos de todas clases.

Bonita coleccin en abrigos para seora, ltimos modelos de Pars.  
Hermosa coleccin en Patenes, Vicuas, Gergas y Estambres, para trajes de caballero y nios, Cherster «Fantasa», para abrigos de seora y caballero.

Gran surtido en abrigos, capas, pellizas, y trajes de nios, confeccionados y  la medida.

Impermeables Ingleses garantizados hechos y  la medida, desde 30 pesetas.

Gran rebaja en lanas para trajes de seora 7/4 ancho, desde 250 pesetas.

JARABE Y PASTA DE SAVIA de PINO MARITIMO DE LAGASSE

Preparados con la SAVIA de PINO fresca. Cura Resfriados, Tos, Gripe, Bronquitis, Dolores de Garganta, Ronquera, Influenza.

PARIS, 8, rue Vivienne y en todas las Farmacias

## GANANCIA DIARIA

de 4 pesetas

SE GARANTIZA  hombres y mujeres en sus casas por nuestra cuenta  propia; artculo fcil, lucrativo, novedad nunca vista. Bscense por toda Espaa colaboradores y representantes. Se enva gratis elegante muestrario y explicaciones; franquicia respuesta.

Escribir: SOCIEDAD ITALO-FRANCOESA, —BARCELONA, calle Princesa, 34.

## La Unin y El Fnix Espaol

COMPANIA DE SEGUROS REUNIDOS

Agencias en todas las provincias de Espaa, Francia y Portugal

43 aos de existencia

Seguros sobre la vida-Seguros contra incendio  
Subdirectores en Segovia, Sres. Pasagali y Compaa.  
Plaza Mayor, nmero 41, planta baja.

## !Revolucin!

La Moderna

38, Plaza Mayor, 38

Vajillas, 71 piezas, preciosos dibujos,  45 pesetas.  
Vajillas de 71 piezas, blancas, labradas,  35 idem.  
Medias vajillas, 45 piezas, preciosos adornos, 23'50.  
25 piezas cristal fino (para comer), 8 idem.  
Lavabos completos de Viena,  13'50 id.  
Objetos para regalos, de las mejores fbricas,  precios increíbles, y un sin fin de artculos difcil de enumerar.  
Visidad «LA MODERNA» y os convencereis.

38, Plaza Mayor, 38

SEGOVIA

## CALZADO

Aviso importante.

Se acaban de recibir grandes remesas de calzado, formas espaolas, americanas, inglesas y francesas, stimas sus otras.

Clases especiales para sacerdotes y militares.

Hay existencias para todas las fortunas.

Se hace un 10 por 100 de rebaja en todas las compras.

No compren calzado sin ver clases y precios de esta casa, que es la ms antigua de todas las de su clase, y la que presenta tipos ms modernos en calzado.

«La Espaola»

Isabel la Catlica, 8.

Quien compre el calzado aqu se le ser muy conveniente porque no paga el local ni paga los dependientes.

## VINO Y JARABE DE DUSART

El Lacto-Fosfato de cal contenido en el Vino y Jarabe de DUSART es un reparador de los ms energicos. Afianza y endereza los huesos de los nios raquticos, evita el torcimiento de las piernas, devuelve el vigor y la actividad  los adolescentes decaidos y linfticos, y  los que estn privados de apetito, fatigados por un crecimiento muy rpido  los estudios.

Las mujeres embarazadas que recurren al Vino  Jarabe de DUSART soportan su estado sin fatiga alguna, sin vmitos y dan  luz criaturas robustas.

El Lacto-Fosfato de cal dado  las nodrizas enriquece su leche, preserva y cura  los nios de la Diarrea verde y de las enfermedades de desarrollo. Con su benfica influencia la denticin se efectua sin convulsiones.

PARIS, 8, rue Vivienne, y en todas las Farmacias